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Presidencia 

 Maria Palacín Lois 
Paseo del Valle de Hebrón, 171 

Facultad de Psicología 

Dpto. de Psicología Social 

Despacho 2403 
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T 93 312 51 72 

 
Vicepresidencia 

Web Master 

Jose Manuel  Guerra de los Santos 

C/ Estrella Vega 16, Bloq 8 2º B  
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T 617 637 303 

 
 

 

Secretaría 

 Mª Consuelo  Carballal  Balsa 

c/ Doutor Rey Romalde 

nº 6-8 ; 3º Centro Izquierda  

 15401- Ferrol – A Coruña 

T 616 441 950  
 
 

Tesorería 

Mª Asunción Raposo Rodríguez 

A Muiña, 58 – 2º B 

15703 Santiago de Compostela 

A Coruña 

T606307601 

  

 
Vocalía de Prensa 

Vocalía Zona Este 

Montserrat Aiger  Valles 

Paseo del Vall de Hebrón, 171 

Facultad de Psicología 

Dpto. de Psicología Social 

Despacho 2403 
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T 93 312 51 71 

  

 

Vocalía de Formación 

Susana Volosín Sexer 
C/ Menorca, 6- bajos 

07011 Palma de Mallorca 
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                                    T 630 166 613                                                                                                                                                                                                                                    

 

 

Vocalía Zona Centro 

Sebastian Carrasco Giron  

C/ Genil nº 5 

28803 Alcala de Henares 
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T 637 570 080 

 

 
Vocalía Zona Norte 

                                       Adoración Quintana  Beltrán 

C/  Iturribide 39-3º Izda-  

48006- Bilbao 

                                                                 617200420 
 

Vocalía Zona Sur 

                                             Roberto Martinez Pecino 

Dpto. de Psicología Social 

Universidad de Sevilla 

c/ Camilo José Cela, s/n 
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        SOCIEDAD ESPAÑOLA DE PSICOTERAPÍA Y TÉCNICAS DE  GRUPO 
 
                                                    

   
                                       

 

 

Convocatoria de  Asamblea  de la 

Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo 

 

 

           Día:    Sábado  18  Abril    de 2015 

         Lugar:  Hotel Broquetas,  

                      Caldes de Montbui, (Barcelona)  

 

                                  

          Horario:  15.45h – 18h 

 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

 1.-  Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

– Informe de presidencia 

– Informe de tesorería 

– Informe de secretaria y nuevos socios 

– Informe de vicepresidencia ( webmaster) 

– Informe de zonas-vocalías 

– Informe de prensa 

– Informe de formación 

 

2.- 42 Symposium Caldes de Montbui:  

– Organización 

– Asistencia de socios y nos socios 

– Balance  y resultados económico 

 

3.- Renovación de cargos: Presidencia,   Secretaría, 

Tesorería, Formación,  y Vocalía Centro  y vocalía  Este.  

 

4.- 43 Symposium de la SEPTG Candidaturas  al  de 

Comité organizador  y Lugar de realización. 

 

5.-Socios de Honor y Reconocimientos. 

 

6.- Ruegos y preguntas.  

 

 

                       

                             Atentamente:    C.Carballal Balsa  

                                                       Secretaria  SEPTG. 

http://www.septg.es/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Miembros asistentes: 
  

 

Adoración  Quintana Beltrán;   NIF: 14253872 J 

Ana Guil  Bozal;   NIF 28658208R 

Asunción Raposo Rodríguez  NIF  33.206.098D 

Concepción de Diego  Morales    NIF 0857365 C 

Concha  Oneca  Eransus;   NIF  15772278M 

Cristina  Martínez - Taboada  Kutz  NIF  15886810C 

Emilio de la Sierra Prada;    NIF 50007447L 

Esther Zarandona De Juan;  NIF 14959092 F 

Francisco del Amo del Villar;   NIF 153758876N 

Gregorio  Armañanzas Ros ;    NIF 16499143R 

José Manuel Guerra de los Santos  NIF 529258985H 

Joseph  Acosta 

Julia Sanchez   Nuñez    NIF 00659558 X 

Mª  Teresa Pi  Ordoñez;  NIF 39137644Q 

Mª Carmen  Tresaco Cidon NIF 17983996 C 

María Consuelo Carballal Balsa; NIF 32442152 P  

María Palacin Lois ;  NIF 37376757D 

Mercé  Martinez  Torres  NIF 37317819 

Mercedes Hidalgo Rebollo;  NIF 01071465 X 

Mercedes Lezaun  Alecha   NIF 15812975 S 

Montserrat Aiger Valles  NIF.: 43698322R 

Natacha Navarro  Roldan;    NIF 39656847V 

Pilar Hernández Salguero;   NIF 50672097-S 

Raquel Valero Orta NIF  22604867 I 

Roberto Martínez Pecino;  NIF 48884196L 

Roberto Mauri  Maza 

Sebastián Carrasco  Girón;  NIF 22532210-T 

Susana Beatriz  Volosin Sexer ;  NIF 43054141G 

 

Socias de honor 

 

Hanne Campos    

Mª Pilar  González López 

  

 Nuevos socios: 

 

Sandra Gussinyé Canabal 

Pilar Perez Lopez   ( No asiste)  

Elena Sorribes Soto 

Alexander Luis Tomé  Baena 

Unai Vicente Guirado 

Raúl Vicente Vicente 

 
 

 

 

 

 

 
  Comienza la  asamblea   a las, 15.50 h.   

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior 

 Se aprobó el acta,  de la  asamblea  anterior  celebrada en  Granada   Sábado, 5 de  abril  de 2014  en el  

Hotel   Nazaríes  C/ Maestro Montero , 12. 

   Los asistentes a la   asamblea disponían  desde  el primer día del  Symposium  del  Acta de  2014.  

 

 



2.- Informe de presidencia. 

 

 Presenta el siguiente   Power  Point:  

 
 

 
 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
  En este   apartado se responde  a todas las  sugerencias   hechas  en  la   asamblea de  Granada.  
 

 



 
 



 
 

 



 
 

 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
Cristina  Martinez – Taboada, propone  que después  de hacer  el balance,  se  invierta en algún 

proyecto que proponga aspectos  sociales y tenga repercusión    en la  SEPTG, es decir que sean vehículos  

para promocionar la  SEPTG.  

 Consuelo  Carballal , recuerda  que es  muy circunstancial que haya   un balance positivo  ya que  en  

muchos momentos los  organizadores de algún  Symposium  tuvieron que ajustar mucho los presupuestos 

para  poder  hacerlo.  

Natacha Navarro,    sugiere   que si  hay superávit, los que organizan    el  Symposium  no paguen la 

cuota  de  inscripción,  como compensación   al esfuerzo de la organización. 

 

Varios asistentes,    dicen que    los organizadores  siempre abonaron la cuota igual que los  demás  

asistentes.  

 Otros   asistentes,   proponen  que  en los distintos Symposiums  se invite a personas  especiales,  

especificas ,  para  hacerles socios,  y que las becas  que se asignan   se gestionen   mejor.  

También  se  sugiere    que la  Caixa  pone  sitios en   sus  anuncios   para proyectos. 

Francisco del  Amo  propone que las ideas  para los proyectos sean   a propuesta  de la  junta  y luego  

sometida a  la asamblea,  antes e invertir  en un proyecto. 

  

Varias personas de la asamblea, contestando a   Natacha,  dicen que deben de pagar todos los miembros 

que asisten  al Symposium , por un sistema de igualdad. 

Carmen Tresaco  señala  que  le parce excesiva la subida  de cuota  y que le sorprende la   disminución 

de socios y que una persona no pudo  asistir  a este symposium  porque no había cuota base . Pregunta 

también  porque   estudiantes de la Universidad de Barcelona  y no de otra universidad.  

María Palacín le contesta recordando que  si hay  cuota base. 

 

Pilar González  comenta  que  hay figuras representativas  que es muy importante que acudan al   

encuentro, y eso se debe de facilitar.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Informe  de Tesoreria:  
 

  Asunción   Raposo   facilita el sigiente informe :  

 



REUNIÓN JUNTA DIRECTIVA SEPTG  16.04.2015. CALDES DE MONTBUI TESORERÍA: Mª Asunción Raposo 

Rodriguez 

Saldo actual de la cuenta: 8.260,37 € 

Saldo a 03.04.2014 (anterior Junta Directiva):  15.054,54  € o : 8.260,37 €? 

ABONOS O GASTOS:  

• Gastos viaje por asistencia a Junta Directiva (fueron abonados en su cuenta, por lo que se les 

descontó a cada uno, los gastos bancarios de transferencia) 

o José Manuel Guerra de los Santos: 612,60 

  

o Mª Consuelo Carballal Balsa          648,10 

 

o Monserrat Aiger Valles                 184,20  

 

o Susana Volosín Sexer                    162,00  

 

 

o Sebastian Carrasco Girón              350,40 

o Adoración Quintana Beltrán          358,20 

o Roberto Martínez Pecino               612,60 

o Asuncion Raposo Rodriguez (abono comida, 73,30 + material envio correos, 

20,50+ gastos viaje, 660,60) 753,80  

TOTAL Gastos ASISTENCIA A JUNTA DIRECTIVA: 3.681,90€ 

o Traspaso a Cuenta Symposium    4000€   

o Traspaso a Zona Este                    300 

INFORMACIÓN 

• Bajas de socios referentes al año 2014):  

Isabel Admella Admella 

Julián Félix Alberdi Méndez 

José María López Reyes 

Rafael Margallo (ya comunicado en Junta de 24.01.2015) 

Alfredo Muñoz Medina 

• Socios en activo:86 

• Socios Jubilados: 6 

• Socios menores de 35 años: 0 

 

 



 
2.3.-   Se  presentan  los  nuevos socios   y sus curriculums  

Sandra Gussinyé Canabal 

Pilar Perez Lopez   ( No asiste)  

Elena Sorribes Soto 

Alexander Luis Tomé  Baena 

Unai Vicente Guirado 

Raúl Vicente Vicente 

Cinco  de los  seis  nuevos  socios   están presentes en la  asamblea  y exponen el motivo   de porque  se 

hacen socios .  Se le entrega  certificado.  

 

Desde secretaria se informa que en este Symposium  se entregan  certificados a los miembros de  la  

SEPTG   desde la fecha   en que son socios.  
 

 
 
2.4.- José  Manuel Guerra  informa   de las   actividades realizadas  en los últimos  meses , entre ellos   

de la  creación   de las  cuentas  de 

 Twitter,  Facebook , LinkedIn. Así como  la  creación de tres paginas  Web. 

 

Propone las  siguientes  acciones: 

• Crear una página  web independiente   para cada Symposium independiente de la de la SEPTG. 

• Campus  Virtual, definir  lo que hacer en él.  

•     Objetivar  las tareas hechas   en estas plataformas.  

•  Presentar la Web en el Symposium.  

• Pasar el Boletín de la  SEPTG  a la WEB. 
Se hizo un cambio y se  y se pretende  mejor visivilidad  de contenidos . 

Se hizo un formato de   etiquetado  y facilidad de uso. 

Ahora  se están escaneando  y sacando contenidos de  todos los boletines  antiguos.   

Solicito información   de todos los socios    de las actividades  formativas que realicen.  

  Propone:  

- Crear correos corporativos. 

- Crear listas  de correos por zonas. 

-Crae listas  tematicas   

  Fco del   Amo , pregunta si  la web podría alojar la revista  

  Jose Manuel, responde diciendo que   si es posible.  

 

 Joseph Acosta  pregunta     si es posible separar los correos del ärbol   de los de la vocalía.  Antes   venia  

los correos del árbol  señalados como tal en el titulo.  
 

 
2.5.-  Informan las distintas vocalías : 

 

  Vocalía  SUR:  

 

 Roberto  Martínez pasa  el siguiente informe: 
 

Desde la vocalía sur se ha realizado una presentación de la SEPTG al alumnado de Psicología de los 

Grupos de la Universidad de Sevilla 

• Se ha visibilizado la sociedad mediante la colaboración con las jornadas de enfermedades poco 

frecuentes en las que como en años anteriores participan personas con intereses cercanos a los 

de nuestra sociedad, y se ha difundido a coste cero el logotipo de la misma en los dípticos y 

publicidad de las jornadas.  



• Se ha difundido entre los miembros de la Zon Sur información de actividades, cursos y 

seminarios vinculados a los contenidos de la SEPTG tanto del Colegio Oficial de Psicologia 

de Andalucía Occidental por de algunos de los miembros de la Zona Sur.  

Se ha realizado un formulario para la recogida y actualización de datos de los miembros de la SEPTG 

para el envío del mismo por parte de la presidencia a todas las personas asociadas. Crea   el siguiente 

enlace :  http://goo.gl/forms/6kLW0tyzB0. 

 

Vocalía  CENTRO:  

 

 Sebastián  Carrasco  informa   que  ha realizado diferentes  acciones  para la promoción de la SEPTG   

y del  43 Symposium    en   diversas Unidades de Salud Mental,   donde propone talleres gratuitos parar   

la difusión  de  la SEPTG.  
 
Vocalía ESTE:  

 

 Monserrat Aiger   informa que  se dedico a la organización del Symposiu  y la captación de socios   que 

dió como resultado  la  incorporación de 6 nuevas incorporaciones. 
 

 
 Vocalía  Norte:  

 

 Dori Quintana informa   que intento  estimular  y   promovio una jornada que  al final no se hizo .  Hace un 

llamamiento a  la necesidad  de emitir una respuesta    ante las propuestas ,  señalandolo como una forma de  cuidado 

el responder con un simple ,  “ no puedo  asistir” .  

   

  Cristina  Martinez-  Taboada ,  responde   diciendo que  fue un momento donde  se produjeron muchas 

circunstancias personales, de viajes , etc,   que  dificultaron las respuesta y asistencia.  

 

 

 
   
Prensa :  

   Monserrat Aiger   realiza  la propuesta de  mantener   el boletín en papel   y la opción de  hacer  una 

REVISTA  DE PSICOTERAPIA Y TECNICAS DE GRUPO    en  digital,  con un espacio mas alla   del  

symposium ,  con un cariz mas cientifico.  

 

 Se abre un debate .  

 Mecé Martinez :    el boletín    esta  en muchas bases de datos  , propongo  hacer un abstrac en papel y 

un boletín  digital lo más amplio posible.  Se eliminaria el papel.  

Ana Guil: cuesta que los profesionales   escriban,   sobra espacio y falta contenido. Puede ser algo 

utopico. No habría  contenido.  

Mecé Martinez:  lo digital es  más flexible .  

Monserrat Aiger:  la idea sería  ir a la comunidad  que  hace grupo.  Fuera hay revistas así ,  donde poder 

publicar de  forma competitiva.  Invitar a personas  que tienen paso . Hacer un  comite  con peso.  

Goyo  Armañanzas:  es fundamental  la revista online, para  los  alumnos.  El boletín no vale.  

Emilio de la Sierra:  es necesario una reflexión cuidadosa.  En otra sociedad en la que estoy   aparecieron   

algunos problemas,    el nivel  no  era muy alto,  y supuso un gasto de energía  muy importante.    

Decidimos    que un miembro se hiciese  editor  y dueño de la revista. Supone  planificación , presupuesto  

ew implicación personal. 

María  Palacín: se puede  pensar   en una propuesta mas  concreta  y el próximo año  tomar la decisión.  

Emilio de la Sierra.   es importante hacer un estudio de viavilidad.  

Cristina  Martinez-  Taboada:   llevamos demasiado  tiempo con la web  y seria importante  

actualizarla.  

Goyo  Armañanzas: propongo que se vote  ya,  y asumir la resposnsabilidad  de mandar trabajos  bien 

realizados.  

Pilar González :   sugiero  que tenga  un rigor,  un comité y el formato de una revista  ….... 

http://goo.gl/forms/6kLW0tyzB0


Concha  Oneca: si se acepta ¿cuantos estarían dispuestos a colaborar?... 

Susana Volosín :  yo ya pedí colaboración a  auores Argentinos, y de otros lugares.  

Sebastián Carrasco:  sería importante  valorar  si  el coste  del Boletín en papel  es asumible o no. 

Esther Zarandona:  me parece bien  la idea de la revista  electrónica  y en papel,  pero   tenemos que 

tener cuidado de “ no academizar”  la revista . Pido que no tenga las  restricciones   del campo académico.  

Se podrían perser textos muy interesantes.  

Roberto Martínez:  hay que plantearse que tipo de revista  queremos,  más profesional o academica.  

Hay tedmas que no podemos resolver en  el tiempo  de la asamblea.  

Maite Pi :  sonn decisiones que llevan tiempo.  Podemos pensar    si revista   si o no e ir viendolo  y 

trabajarlo    durante   el año.  

Goyo  Armañanzas:    se hizo la propuesta,  se vota o no.  

Ana Guil:   si es revista   es academica,    se da un cambio a la publicación. 

Concha  Oneca: ¿ como es la propuesta? . 

Monserrat Aiger:   boletín  conectado al symposium  o  revista. 

María Palacín:  que prensa traiga  un plan de viavilidad.  

Goyo  Armañanzas:   proipongo que  tengamos  una revista digital  para el próximo symposium ,  al 

menos un  número.  

  Votación:        SI   18         NO   4            ABSTENCIÓN  7.  
 

 

 

 

 

 
 
2.7 .-      Susana Volosín,  informa   de  los cursos recibidos para su acreditación a si como  de las 

Escuelas de  formación      para que la  SEPTG avale   su formación. 

   Informa  del apoyo para la vocalia de prensa ,  recopilando   articulos   de c alidad ,   de profesionales de 

prestigio,  lo cual    aporta  un mayor nivel al boletín .  

 

3.-  Maria Palacín  informa  de la organización del  42 Symposium  

 

 
 



 
 

 

 

 

 
 

 



 
 

 

 
 



 
 
  Maria Palacín   pone de manifiesto las  subenciones  y ayudas.   recibidas  
 
  RobertoMartínez   señala que quiere que conste en acta   el esfuerzo  y las horas de trabajo  empleadas en la 

organización   de este sympsium y valorarlas como tal.  

 Pilar González    se suma   a esta observación y  tambien las del equipo colaborador  
 

 

 

 
 

 

 
 María  Palacín, propone    continuar un año mas. 

Mercé Martínez     dice que se  renueva por   2 años.  

Goyo  Armañanzas    sugiere que se vote  

María  Palacín   pregunta si   hay otro candidato.     Hace la propuesta .  
 
Durante  la  asamblea   para  la zona  Este    se presenta para la vocalía   Mecedes  Hidalgo,  para la  

zona  Norte  



Esther Zarandona. 

  Se vota la candidatura completa con las dos incorporaciones .  
 
  Se constituye la mesa ,  con la   socia de mayor edad  y la de   menor edad, presentes en la 

asamblea:  

  Pilar   González López    y  Elena  Sorribes  Soto.  

    

     Votos :   32 - SI  

        1- Blanco 

                     2 -Abstenciones  
  Queda constituida  la siguiente junta:  

 

 
 Presidencia :  

 

Dª. MARIA RAMONA PALACIN LOIS                                                      

 

Vicepresidencia y  Web Master:  

Jose Manuel  Guerra de los Santos 

 

  Secretaría:   

Sebastian Carrasco Giron  

 

  Tesorería:  

Adoración Quintana  Beltrán 

 

Vocalía de Prensa y Formación  

Montserrat Aiger  Valles 
 

Vocalía Zona Centro 

Pilar Hernández Salguero;   

 

Vocalía Zona Este 

Mercedes  Hidalgo Rebollo 
 

Vocalía Zona Norte 

Esther  Zarandona  De Juan  
 

   Se felicita   a  los nuevos miembros y se   agradece  a los miembros   salientes.  

 

 

 

 

 



 

 

  Cristina   Martinez – Taboada    hace  desde   el comité organizador    una oferta 

abierta ,   y una propuesta de fechas  21-24 de abril.  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 
 
    Hanene  Campos     solicita     pasar a la categoriía de socia  jubilada ,  porque  quiere  votar    en las asmbleas.  

  Roberto Mauri    transmite saludos de parte de  todo el grupo de Valencia.  

   Asi mismo  transmiten saludos    Felicitas  Estevez   y    Jorge  Burmeister. 
 

 

 
Fdo: Mª Consuelo Carballal Balsa 

                                                           Secretaria  saliente .  
  

 

 

 

 

 

 
 


